



RODRIGO WAINRAIHGT PRESENTÓ AYER A UN GRUPO DE COLABORADORES.

Alcalde afirma que los directores no cobrarán horas extras en su gestión

CAPITAL REGIONAL. *Nuevos jefes municipales explicaron los objetivos para desarrollar en este período.*

El alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, enfatizó ayer que “ningún director que trabaje conmigo cobrará horas extras”, anuncio realizado durante la presentación de sus primeros colaboradores.

Ello, porque según dijo, “en los dos últimos años paga-

rencia a la ciudadanía. “Los sumarios son una materia relevante, ya que el municipio tiene más de mil en distintas áreas y que vienen de larga data. El estado de estos es diverso”, reconoció.

En tanto, Francisco Barriá, jefe de Secplan, comentó que tendrá a su cargo la implemen-